

《单词百科:preliberation是什么意思?preliberation怎么发音?preliberation的解释和用法》

英语单词preliberation是什么意思?preliberation怎么读?preliberation怎么发音?简答网为您整理了preliberation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



preliberation怎么读

preliberation的读音:['pri:l b 're n]

preliberation的意思

1、adj.解放前的;

preliberation的双语例句

1、 In preliberation days the apprentices were usually kicked around a great deal by their masters.

解放前,学徒们常受到老板的虐待.

2、 In preliberation days the daily necessities were marked up every day.

解放前日用品天天涨价.

3、 In those preliberation days taxes pressed down heavily on the labouring people.

在解放前的那些岁月里,赋税沉重地压在劳动人民身上.

4、 Painful memories of the preliberation days obtruded upon his attempts to reflect calmly.

想起解放前的痛苦往事,他的思绪无法平静.

5、 And behind them lay bitter memories of what preliberation life was like.

他们有着解放前生活的痛苦回忆.

以上是简答网为您整理的preliberation怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于preliberation的用法、preliberation的释义、preliberation的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/preliberation>